

御庄小コミュニティ・スクールだより

～つなぎ、発信する御庄小学校～

令和6年7月号 御庄小学校

～大きく育て～今年もサツマイモを植えました 低学年



今年もチームYTKの皆様にご指導、ご協力いただき、1、2年生がサツマイモの苗を植えました。植えるのに苦労しながらも楽しく活動する様子がかがえしました。これから草取りや水やりなどを子どもたちが頑張ります。チームYTKの皆様、暑い中、本当にお世話になりました。

地震・洪水対応避難訓練の実施

6月21日に地震・洪水対応避難訓練を行いました。地震発生放送とともに机の下で待機し、運動場に一次避難をしました。その後、洪水の危険から、新岩国駅に二次避難をしました。避難状況、避難場所の安全確認、全校児童の移動の仕方などを児童も教職員も確認することができました。最後に、御庄地区自主防災会長の土屋さんから、

- 能登半島や四国など全国各地で地震が頻発していること
- 地震・津波についてはとにかく高いところに逃げること
- スーパーなどでは買い物かごが有効なこと
- 新岩国駅に避難後も壁や天井の崩落、ガラスの破損などの危険があること

など具体的なお話をいただきました。避難訓練全般についてもご指導いただきましたので、今後の安全指導・避難訓練に生かしていきます。



新岩国駅へ避難



土屋会長さんのお話

PTA 活動（報告）

5月24日に岩国市PTA 連合会研修会がオンラインで開催されました。テーマは、「1日たった5分で運動不足解消！時短筋トレで健康ボディを手に入れよう」で、講師は、谷本道哉先生でした。内容は、朝1分でできるストレッチ運動、筋トレ、インターバル速歩の講義で、資料を使った説明や先生と一緒に体を動かす体験が含まれていました。大きくゆっくり動かすことで、少ない回数でも筋肉がつくことがわかり、毎日の生活に取り入れたいと思いました。【研修部より】

地域のことを学ぼう

3年生は、総合的な学習の時間に鉄道について調べます。今日は、児童の質問に答える形で錦川鉄道の概要について会社の方から詳しくお話をうかがいました。



たくさん質問しました

お願い

第2回御庄あいさつ運動を7月12日（金）に実施します。ご協力をお願いします。

【時間：7時20分～50分が目安です】